



5ª Edición
noviembre
2024

Montevideo celebró la Feria de las Colectividades, con más de 20 pueblos y naciones representadas que llegaron al país trayendo consigo el bagaje cultural para conformar el crisol uruguayo...

En noviembre, la iglesia toda celebramos que Dios congrega a su pueblo de todo tiempo y lugar en una sola comunión en Cristo

Y cada vez que Dios nos sirve con su Palabra y Santa cena está uniendo a su pueblo, la iglesia en el cielo y en la tierra "la gran multitud compuesta de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas," multitud vestida de blanco, que confiesa "La Salvación proviene de nuestro Dios." (Ap 7: 9-10a)

DE MUCHAS NACIONES Y LENGUAS

Desde marzo estoy viviendo en la casa de Jessie y Fernando Tabó, miembros de la iglesia, que generosamente, me acogieron en su casa.

La mayoría de los domingos, luego del culto, trato de almorzar con ellos; y el domingo 3 de noviembre, no fue la excepción.

Después del almuerzo en familia, tarde de domingo montevidiano, pensé que sería un buen plan. "¿Vamos?" invité a Fernando, "Dale vamos", me dijo.



Caminando cinco cuadras, nos adentramos en la multitud de muchas naciones y lenguas, impregnando nuestros sentidos de colores, sonidos, sabores y aromas típicos de la Feria de las Colectividades. Disfruté conocer más de la gastronomía y la cultura de diferentes lugares del mundo, de aquello que los inmigrantes trajeron de su tierra natal, bagaje riquísimo para conformar el crisol cultural uruguayo...

De todas las naciones y lenguas, la multitud vestida de blanco

La multitud de las colectividades, vestida con variedad de colores, quedó atrás cuando volví con mi mente y corazón a la multitud vestida de blanco, que recordamos y agradecemos a Dios en la mañana de este mismo domingo, al celebrar como iglesia el culto especial del Día de Todos los Santos, reafirmando que Dios congrega a su pueblo fiel de todo tiempo y lugar en la común unión, el cuerpo de Cristo. Entre las lecturas del culto, escuchamos las consoladoras palabras que el apóstol Juan, en Apocalipsis 7:9-17, da junto a la descripción del cielo y de "la gran multitud compuesta de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas," multitud vestida de blanco, que confiesa "La Salvación proviene de nuestro Dios." (Ap 7: 9-10a)



El culto fue especial también porque Karina fue bautizada y recibida con alegría en esta iglesia que ha sido vestida de blanco al ser revestida con la justicia de Cristo. Luego del sermón que el pastor James dio, el pastor André llamó al altar a Karina, Martín, Donatella y Juan Pablo para que confirmaran su fe bautismal y participaran junto con la congregación del Banquete Celestial, la Santa Cena, donde Cristo se entrega para perdón, vida y salvación.



Damos gracias a Dios que, como pueblo de Dios, de muchas naciones, pueblos y lenguas, disfrutamos ya de la redención lograda por Cristo, aún en la espera para encontrarnos con nuestros queridos que murieron en Cristo y que ya son parte de **la multitud vestida de blanco**, quienes "han salido de la gran tribulación. Son los que han emblanquecido sus ropas en la sangre del Cordero... El Cordero [Jesucristo] que está en medio del trono los pastoreará y los llevará a fuentes de agua de vida, y Dios mismo secará de sus ojos toda lágrima." (Apocalipsis 7:13,17)

Noviembre 2024

Motivos de Oración

- ❖ Por todos quienes lloran a sus seres queridos para que, descargando sus angustias en ti, puedan hallar consuelo en el amor de Dios.
- ❖ Por Cristo Para Todas la Naciones-Uruguay, que Dios acompañe a Gabriela y Paula y voluntarios en el servicio de llevar Cristo a las naciones y las naciones a la iglesia.
- ❖ Por quienes fueron bautizados y confirmaron su fe, para que en la familia del la iglesia Luterana, sean alimentarnos de la misericordia de Dios en los medios de gracia, para fortalecer la fe y crecer en amor

Bendito seas, Señor, pues escuchas la voz de mis ruegos.
Salmo 28:6

El 2 de noviembre, el pastor André Müller y Gabriela Silveyra, directora de **Cristo para Todas las Naciones** guiaron el taller **SUPERANDO LAS PÉRDIDAS**, dando un espacio de guía y diálogo para compartir nuestras cargas por la pérdida de nuestros seres queridos, mas en la certeza que el mejor lugar para estar es en la iglesia donde se abre el cielo en comunión con el Señor de la vida, Dios de toda consolación. Jesús mismo lloró frente a la tumba de su amigo Lázaro, pero dio certezas a sus hermanas y amigos: *“Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente.”* (Juan 11:25-26) Gracias Gabriela y André por tan precioso encuentro y reflexión. Que el Señor siempre nos consuele y convierta nuestra tristeza en el gozo y certeza de la resurrección.



En **NOVIEMBRE** Dios nos ha regalado el privilegio de vivir y celebrar como iglesia que en cada servicio divino hemos tenido **bautismos y confirmaciones de fe bautismal**.



El domingo 3, celebramos el bautismo de Karina Manfredi García y la confirmación en la fe bautismal de Karina, de Martin Rosas, de Juan Pablo Ocampo y de Donatella D'inverno. Dios los fortalezca siempre con los medios de gracia.



Tras dos años de catequesis, el domingo 10, en el Castillo Soneira del Colegio San Pablo, celebramos un culto especial, tres alumnos fueron bautizado. Y ellos tres junto a once alumnos más, confirmaron su fe bautismal. Que El Señor los bendiga y a sus familias para que sigan creciendo en conocimiento, en fe y amor de nuestro Salvador Jesús.



El domingo 17 fue el bautismo de la chiquilina Julieta y el domingo 24 de noviembre habrá bautismo de otros pequeños. Que el Señor, los sustente siempre con lo mejor para nuestra vida, su Palabra y sacramentos. Para que siempre puedan confesar con alegría: *“El Señor es mi pastor; nada me falta. Sé que tu bondad y tu misericordia me acompañarán todos los días de mi vida, y que en tu casa, oh Señor, vivirá por largos días.”* Salmo 23:1,6

Segunda etapa de servicio diaconal en el norte de Uruguay

La primera etapa de mi servicio en Montevideo está concluyendo, agradezco a Dios el tiempo en que pude servir junto al pastor André. Comienza mi segunda etapa de servicio diaconal en la Iglesia Luterana del Uruguay. Me mudaré a Chapicuy para servir en el norte de Uruguay. Con el comienzo del nuevo año eclesiástico, **en el CULTO del 1er domingo de Adviento, DOMINGO 1º de DICIEMBRE, SERÉ INSTALADA en Chapicuy para el servicio diaconal en Salto-Chapicuy**, tarea misional y diaconal que llevaré adelante junto al pastor Maicon.

Pido sus oraciones para que el servicio de Jesús, por medio de su Palabra y Sacramento, sea siempre el sustento para el servicio de los pastores y diaconisas en el cuidado en cuerpo y alma. Que Dios bendiga a toda la iglesia que apoya la misión para que más puedan vivir en el amor y la reconciliación de Cristo Jesús, nuestro Salvador.



Sirviendo al Señor en

URUGUAY

diaconisa Valeria Bustamante

¡Quedemos en Contacto!

+598 97 877 009

/valeria.a.bustamante

/globallutheranoutreach



Iglesia Luterana del Uruguay



/iglesialuterana.deluruguay